
          Mendrisio, febbraio 2011 

 

 

Interpellanza: passaggio pedonale di fronte alla stazione ferroviaria 

 

 

 

Stimato Sindaco, onorevoli Municipali, 

 

da più parti mi viene segnalata una situazione disagevole e pericolosa riguardante il passaggio pedonale a 

fronte della stazione ferroviaria.  

Innanzitutto, le strisce pedonali non sono accessibili alle carrozzelle dei disabili e disagevoli per i passeggini 

dei bambini a causa dell’altezza dei marciapiedi. Inoltre, i tasti per i pedoni hanno dei tempi molto lunghi 

d’attesa e, una volta in funzione, lasciano un tempo brevissimo per poter attraversare, tanto che chi non ha 

la possibilità di correre (ad esempio, gli anziani) deve effettuare l’attraversamento pedonale in due tappe, 

aspettando il verde successivo.  

Pure pericoloso il fatto che sulla zona pedoni passi anche il bus, e che spesso ci siano autovetture 

parcheggiate davanti alla stazione. 

Durante le ore di forte flusso dei passeggeri ferroviari, le persone si gettano letteralmente sotto le 

automobili, con una grande confusione, disagevole per gli automobilisti e pericolosa per i pedoni. 

 

Con la presente chiedo se: 

 

- il Municipio è a conoscenza di questa incresciosa situazione stradale? 

 

-è in previsione una riorganizzazione dell’intero incrocio, eventualmente con una soluzione radicale come 

un sottopassaggio (notando che già ne esistono due sotto i binari)? 

 

 

 

Con stima, porgo i miei saluti, 

 

Claudia Crivelli Barella 


